

GRANADA

## Medicina estrena un laboratorio de autoaprendizaje con simuladores

La sala es de libre acceso y permitirá realizar todo tipo de prácticas a los alumnos Los estudiantes podrán desde sacar sangre a hacer pruebas ginecológicas

31.03.08 - ANDREA G. PARRA

La Facultad de Medicina de la Universidad de Granada (UGR) cuenta ya con un nuevo laboratorio para poner en practica lo que se aprende en las clases teóricas. Se trata de una dependencia denominada laboratorio de autoaprendizaje en el que los alumnos de cursos superiores disponen de ordenadores, vídeos, 'posters' y simuladores para hacer desde extracciones de sangre a pruebas urológicas, poner un diu, tratar problemas de oído o hacer diferentes sondajes.

Oftalmología, medicina avanzada, cardiología, urología o ginecología son algunas de las ramas de las que se explican diferentes situaciones en esta sala en la que los futuros médicos disponen de material de lo más variopinto. Según ha explicado el decano de la Facultad de Medicina, José María Peinado, los universitarios dispondrán de seis ordenadores en los que podrán ver vídeos sobre hechos reales y después podrán ponerlos ellos en práctica. Al margen de las descripciones audiovisuales, en la sala hay 'posters' con información sobre diferentes enfermedades y actuaciones que se deben realizar.

### A cualquier hora

Los estudiantes de los últimos cursos de Medicina también disponen de maniqués en los que pueden realizar diferentes actuaciones. Con ellos podrán practicar todo lo que se les enseña en la clase teórica. Los simuladores van a ir rotando a lo largo de las semanas y se irán llevando algunos e incorporando otros nuevos.

El nuevo laboratorio, que está cerca de las clases y del resto de laboratorios del centro universitario, será de libre acceso. Habrá un monitor y los alumnos podrán hacer uso de la sala y de todos los servicios que se prestan en ella a cualquier hora. Esa es la intención al menos. Este laboratorio funcionará de un modo similar al de las salas de ordenadores de libre acceso que hay en la mayoría de facultades y escuelas de la Universidad granadina. Esta medida supone un gran avance para los alumnos de la Facultad de Medicina.

Este laboratorio de autoaprendizaje se suma a los que ya dispone la Facultad granadina en algunos de los cuales disponen de simuladores de alta tecnología en los que los alumnos aprenden cómo si estuvieran tratando a un enfermo de verdad. Sólo que en este caso si le hacen alguna cosa mal o se muere el simulador resucita rápidamente.

Hay que recordar que una de las demandas históricas de los estudiantes de este centro universitario es que haya más prácticas. Éstas no son en hospitales o centros de salud como a ellos les gustaría, pero sí se ha dado un paso importante para que los alumnos puedan al menos practicar, aunque sea con maniqués.



LABORATORIO. El decano y el profesor César Chung Serrano muestran la nueva sala de prácticas. / A. G. P.